

## **Resultados significativos en el Forum Virtual a nivel Nacional desarrollado en Santiago de Cuba**

REMIJ 2011;12(2):128

*Lic. Katuska Alfonso González*

En la Facultad de Ciencias Médicas del nuestro territorio se viene desarrollando un intenso trabajo con los estudiantes de las diferentes que carreras, a partir de un grupo de actividades docentes para obtener resultados relevantes en el área de la investigación y en su preparación profesional, insertados en este proceso y no ajenos al mismo se encuentran los profesores que forman parte del claustro. Los resultados significativos de este proceso se vieron reflejados con la participación de diez estudiantes de la especialidad de Medicina y Estomatología en el reciente Forum Virtual a nivel Nacional celebrado en la provincia de Santiago de Cuba, del 9 al 11 de febrero 2011. De los trabajos presentados en el evento virtual alcanzó la categoría destacado: Voltaje. Alternativa para la detección de Hipertrofia Ventricular Izquierda. Nueva Gerona 2010, y en el evento presencial se obtuvo un cuarto lugar con el trabajo: Comportamiento de la Neumonía Nosocomial, Unidades de atención al grave. Hospital Héroes del Baire, 2008-2009.